



Echan mano de ATM para recuperar Jalisco tras daños de Lorena

22 de septiembre de 2019

Alberto Esquer, Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural de Jalisco informó que la operación de la maquinaria que colabora para restablecer a las comunidades luego del paso del Huracán Lorena en ese estado es parte del programa estatal A Toda Máquina.

Asó lo dijo a través de su cuenta de Twitter refiriéndose a la labor de los operadores y la maquinaria utilizada, que forma parte del programa estatal, con la cual están ayudando a las poblaciones afectadas por el fenómeno meteorológico, para limpieza y removiendo escombros.

El huracán dejó daños en distintas comunidades de Jalisco, por lo que se dispuso de la maquinaria de este programa impulsado por el gobernador Enrique Alfaro desde su campaña.

Operadora de Servicios Mega, del empresario Jalisciense Guillermo Romo Romero, es la encargada de suministrar la maquinaria para dicho programa.

Recordemos que esta empresa ganó la licitación pública al representar un ahorro de 140 millones de pesos al erario de Jalisco y es considerada como una de las arrendadoras más importantes del país según la calificadora Standard & Poors.